

Kirche in 1Live | 18.08.2018 floatend Uhr | Florian Schmitz-Kahmen

## Gier nach Glück

Sie stehen am Spielplatz und schauen den kleinen Kindern zu. Eine Frau und ein Mann.

"Schau nur, wie unbeschwert die Kinder sind." Der Mann seufzt. "Warum können wir nicht mehr so glücklich sein?"

Die Frau kramt eine Handvoll Münzen aus dem Portemonnaie und wirft sie unter die spielenden Kinder: "Hier Kinder, die sind für euch."

Sofort stürzen sich die Kinder auf das Geld. Das fröhliche Lachen ist verstummt. Die Kinder liegen am Boden und es kommt zu einem heillosen Streit um die Münzen.

"Was tust du da?" Der Mann ist entgeistert. Er rennt los und versucht, die streitenden Kinder zu trennen.

"Ich gebe dir eine Antwort auf deine Frage. Was denkst du hat das Glück dieser Kinder zerstört?"

"Der Streit natürlich", erwidert der Mann. Erschöpft kehrt er an den Rand des Spielplatzes zurück.

"Und was hat den Streit erzeugt?"

"Die Gier."

"Ich glaube, genau das ist die Antwort auf unser Problem. Wir beide haben große Sehnsucht nach dem Glück; aber die Gier in uns, dem Glück nachzujagen, bringt uns gerade um das, was wir schon längst in Händen halten."

Und dann umarmt sie ihn und gibt ihm einen zärtlichen Kuss.

**Sprecher: Daniel Schneider**